









PLAN DE LUTTE CONTRE LA VIOLENCE ET L'INTIMIDATION

La violence physique ou verbale est l'affaire de tous à l'école Guillaume-Mathieu et un effort considérable est déployé afin d'enrayer toute forme de violence. Il faut se rappeler que les paroles peuvent blesser autant qu'un coup, c'est pourquoi nous travaillons très fort pour valoriser la bienveillance à l'intérieur de nos murs. Comme la collaboration avec les parents est essentielle, nous vous invitons à avoir une discussion avec votre enfant sur l'importance de la courtoisie et du respect des autres.

À cet effet, voici un message de la coordonnatrice au plan de lutte contre la violence et l'intimidation à l'école.

MOT DE LA COORDONATRICE-ÉCOLE

Bonjour chers parents,

Je m'appelle Roxanne Lemieux, je suis éducatrice spécialisée au 3° cycle et je suis la coordonnatrice du comité de lutte contre la violence et l'intimidation de l'école. Si une situation vous inquiète en lien avec certaines informations que vos enfants vous rapportent à la maison, <u>en lien avec la violence et l'intimidation</u>, je vous invite à m'écrire à l'adresse suivante: jedenonce.guillaumemathieu@cssps.gouv.gc.ca. Un suivi sera fait dans un délai de 48 heures.

Roxanne Lemieux.

Éducatrice spécialisée

SORTIE AU CINÉMA - 20 DÉCEMBRE

Le 20 décembre prochain, les élèves vivront une sortie au cinéma. L'information en lien avec cette activité vous sera acheminée par le sac d'école de votre enfant au cours des prochains jours. Pour cette dernière journée de classe avant les vacances de Noël, ce sera un horaire continu. Ainsi, les élèves du préscolaire termineront à 12 h 30, tandis que les élèves du primaire termineront à 13 h 00. Le transport scolaire aura lieu selon l'horaire habituel. Le service de garde sera disponible pour le reste de la journée. Un Forms vous sera envoyé sous peu à cet effet.



22 NOVEMBRE : JOURNÉE PÉDAGOGIQUE

6 DÉCEMBRE : JOURNÉE PÉDAGOGIQUE











BULLETIN - 1ère ÉTAPE

Vous recevrez sous peu les invitations des enseignants pour la première rencontre de parents.

De plus, les premiers bulletins seront disponibles dès le 20 novembre. Vous n'aurez qu'à vous brancher sur portail parents à cette adresse :

https://portailparents.ca

Ensuite, vous devez cliquer sur résultats et sur bulletin afin de consulter le bulletin de votre enfant.

Nous amorçons maintenant la deuxième étape avec du vent sous les ailes.



OBJETS PERDUS

Depuis le début de l'année scolaire, il y a plusieurs vêtements ainsi que divers accessoires qui ont perdu leur propriétaire.

Nous vous invitons à demander à votre enfant de visiter les tables d'objets perdus ou de les visiter vous-mêmes <u>lors de votre rencontre</u> avec l'enseignant de votre enfant.

Ces tables sont situées tout près du service de garde.

Les vêtements et accessoires non réclamés seront envoyés à un organisme venant en aide aux gens dans le besoin dès la fin du mois de novembre.

PARTY D'HALLOWEEN À L'ÉCOLE

Le 25 octobre dernier a eu lieu le traditionnel party d'Halloween à l'école. Plusieurs petits monstres sont venus profiter des jeux de Kermesse et de la soirée dansante.

Ce fut une très belle réussite! Cet évènement nous a permis d'amasser plus de 1 743 \$ pour l'école.

Nous souhaitons remercier tous les parents qui sont venus faire du bénévolat lors de cette soirée festive.

Merci chers parents!!!!

COLLECTE DE DENRÉES

Cette année encore, nous amassons des denrées non périssables à l'école pour aider les familles dans le besoin. Dès le 2 décembre, vous pourrez faire parvenir des denrées par le biais de votre enfant. Vous recevrez plus de détails à cet effet sous peu.

Chaque année, l'école Guillaume-Mathieu se démarque par sa générosité.

Merci de permettre à nos familles de vivre un Noël magique!



COLLECTE DE SANG HÉMA-QUÉBEC

Notre fameuse collecte de sang organisée par les élèves de 6° année de l'école se tiendra le jeudi <u>5 décembre entre</u> <u>14 h 00 et 20 h 00</u>.

Parlez - en à votre famille et à vos amis!

Pour prendre un rendez-vous:

1-Par téléphone : 1-800-343-7264

2 - Sur le site: hema-quebec.qc.ca

Venez en grand nombre!

COLLECTE DE SANG

Organisée par les élèves de 6e année

Jeudi 5 décembre



centre de services scolaire 615, avenue Hélène-Paradis

SUR RENDEZ-VOUS

→ hema-quebec.qc.ca

 \rightarrow 1800 343-7264



SÉCURITÉ AUX ABORDS DE L'ÉCOLE



À chaque communication, nous vous rappellerons l'importance d'adopter des comportements sécuritaires aux abords de l'école et de respecter le code de la sécurité routière et sa signalisation. Il en va de la sécurité de nos élèves, des membres du personnel et de votre enfant. Malgré tout ces rappels, **nous sommes régulièrement témoins d'actions ou de comportements** susceptibles de mettre la sécurité de tous à risque.

Aussi, afin d'assurer la sécurité de tous les enfants et de tous les membres du personnel, nous vous demandons de ne pas utiliser le stationnement des autobus scolaires, ni celui du personnel de l'école, ni celui du boisé (même si vous venez reconduire votre enfant au service de garde).

Nous comptons sur votre bon jugement et votre entière collaboration, même lorsque la température est moins clémente. Des brigadiers scolaires sont sur place pour assurer la sécurité des élèves. Il est de notre responsabilité à tous de faire en sorte que nos enfants évoluent dans un milieu sécuritaire.

CONFÉRENCE OFFERTE PAR L'ITA

Voici une belle occasion pour vous, chers parents, de vous outiller afin d'accompagner vos enfants dans leurs apprentissages. Ci-dessous, une invitation à une journée de conférences/formations offerte par l'ITA. Vous pouvez vous y inscrire gratuitement en suivant le lien suivant : https://institutta.webflow.io/journee-parents-novembre-2024













